
RAPPORT DU TRESORIER 

 

J’ai repris la trésorerie en cours d’année et l’ai traité le plus simplement 

possible. Nous ne sommes pas une multinationale avec  cabinet d’audit 

etc. etc. 

Ce que je peux dire sur les comptes,  nous avons une grosse 

augmentation sur le loyer des locaux pour le matériel et l’explication est 

simple. Nous ne recevions  de la commune du Poiré sur Vie et du trésor 

public le montant du loyer de l’année passée. Donc 2014 + 2015 (le 

Poiré sur Vie) et cette  année pour Ker Aimé (loyer à 200 €) 

Les subventions sont en super baisse et cela ne va pas aller en 

s’améliorant. Nous avons participé  à plusieurs réunions avec les 

autorités et il va falloir se serrer la ceinture. 

Nous avons investi  en ciblerie de parcours 

Pour la ciblerie traditionnelle, nous maintenons  l’acquis. 

Deux nouveaux comptes ont fait leur apparition : 

- Intendance, pour les achats des concours organisés par le CD 

ou la commission parcours. 

- Organisation du CD pour les recettes des dits concours. 

Nous maintenons le nombre de licenciés, avec même une petite 

augmentation 

L’ensemble de la ciblerie se loue correctement. Néanmoins il serait bon 

de revoir le prix de la location pour les paillons. La plupart des clubs 

louant  le font maintenant sur 3 voir 4 tirs. Ce qui use le matériel 

prématurément. 

Je vous remercie 

 

 

 

 


